

20 de Enero de 2017

Me complace informar de que de que el **CEIP León Felipe** ha llevado a cabo de forma desinteresada las siguientes actividades en el marco de la Semana Europea de la Robótica 2016:

- **Creamos robotcuento**, los días 22 y 25 de noviembre de 2016 en San Sebastián de los Reyes, Madrid, con alumnos de segundo de educación primaria.

Dado el gran interés que existe en la actualidad en la robótica educativa, la Plataforma Tecnológica Española de Robótica (HispaRob) quiere expresar a través de este escrito su agradecimiento a estas entidades.

HispaRob considera estratégico apoyar al área educativa de la robótica y dedicar esfuerzos a favorecer que nuestros escolares accedan a este tipo de formación. La robótica es un área de gran interés desde el punto de vista formativo. Este interés no es ya sólo tecnológico sino también pedagógico debido a su carácter multidisciplinar, favoreciendo además tanto el trabajo en equipo de los escolares, como su creatividad, juicio crítico e iniciativa propia.



Mª Carmen Pérez Melguizo

Presidenta de HispaRob